

Le monde se mobilise en faveur de Cuba



Par María Josefina Arce (RHC)

Les États-Unis maintiennent inamovible le blocus économique, commercial et financier et renforcent leurs actions déstabilisatrices contre Cuba, mais le monde accroît sa solidarité et se mobilise pour accompagner les Cubains dans la défense de leur souveraineté et de leur droit de construire un avenir meilleur pour tous ses citoyens.

Plusieurs villes du monde ont été et sont le scénario de rassemblements publics, de caravanes d'autos et de vélos et des mobilisations dans les rues et sur les places principales.

Les autorités ont dénoncé à plusieurs reprises la campagne de discrédit dont fait l'objet la plus grande des Antilles dans les réseaux sociaux, mais le soutien au peuple cubain est également évident dans ces plateformes.

Dans une récente intervention devant le corps diplomatique accrédité à la Havane, le ministre des Affaires Étrangères, Bruno Rodríguez, a signalé qu'il existe des groupes privés sur Facebook qui mènent des actions illégales pour dénaturer la réalité du pays et perturber la tranquillité qui règne dans ses rues.

Le chef de la diplomatie cubaine a également mis au nu l'implication de l'Ambassade des États-Unis dans ces plans déstabilisateurs.

Il a noté que rien qu'au mois d'octobre ce siège diplomatique a publié un total de 59 messages sur Twitter, dont 36 en rapport avec une tentative de subvertir l'ordre dans notre pays.

Chaque nouvelle action en faveur de Cuba et en défense de son droit de travailler en paix pour son bien-être, s'ajoute à plein d'autres qui ont lieu à la fin de chaque mois et qui se sont étendues à des centaines de villes du monde entier.

L'île caribéenne livre chaque jour une bataille nécessaire pour sa souveraineté, mais elle n'est pas toute seule, comme en témoignent ces journées mondiales de solidarité, les dénonciations dans les forums internationaux et les messages de soutien qu'elle reçoit.

Ces derniers jours, plusieurs anciens présidents et plus de 200 personnalités de différents pays du monde ont rendu publique une lettre adressée au président états-unien, Joe Biden, dans laquelle ils demandent la levée du blocus criminel et la fin des tentatives déstabilisatrices contre le peuple cubain.

La lettre condamne l'appel constant de Washington, directement ou par l'intermédiaire de ses mercenaires, à la désobéissance et au chaos, en pratiquant l'ingérence dans les affaires intérieures d'un autre état.

Mais, tandis que Washington insiste sur sa politique génocidaire, Cuba reçoit une aide précieuse de tous les coins du monde pour faire face au Covid-19 et surmonter les limitations imposées par le siège économique et la situation provoquée par la pandémie.

Des gouvernements, des organisations de solidarité, des personnes éprises de paix et des Cubains résidents à l'étranger, mais engagés avec leur patrie, ont donné une leçon au gouvernement états-unien, qui affirme se préoccuper par le peuple cubain, tandis qu'il tente de l'étouffer économiquement dans ses désirs hégémoniques.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/277800-le-monde-se-mobilise-en-faveur-de-cuba>



Radio Habana Cuba